

LA PRODUCCIÓN INDUSTRIAL CAE UN 13'5% EN LA REGIÓN EN LO QUE VA DE AÑO

GOBIERNO

15 millones de euros para el Plan de Empleo

El Consejo de Ministros ha aprobado (4 de diciembre) la concesión de una subvención de 15.000.000 euros a Castilla-La Mancha para el desarrollo del primer Plan Integral de Empleo, con cargo a los presupuestos del Servicio Público de Empleo Estatal. Este presupuesto, sumado al que aportará la Junta de Comunidades, se va a destinar a financiar las acciones y medidas de fomento de empleo, dentro de las denominadas políticas activas de empleo que se describan en el Convenio de Colaboración que suscribirán el Servicio Público de Empleo Estatal y el Plan Integral de Castilla-La Mancha, que se plasmará en un Convenio de Colaboración actualmente en fase de tramitación, tiene efectos desde enero de 2007 hasta el 31 de diciembre de 2010, según ha informado Moncloa. "El dinero se destinará a acciones integradas en itinerarios de inserción laboral a través de programas para la contratación de trabajadores desempleados y que combinen empleo y formación en tareas de utilidad social, así como programas que impulsen la actividad empresarial y el autoempleo". Otras Comunidades con Planes Integrales de Empleo son Canarias, Extremadura y Galicia.



CASTILLA-LA MANCHA Y ANHUI ESTRECHAN LAZOS

Acuerdo comercial entre la CECAM y la patronal china

La patronal castellano-manchega CECAM, a través de su Consejo de Promoción Exterior, y la mayor organización empresarial china, China Council For The Promotion Of International Trade, han firmado en Toledo un acuerdo de colaboración comercial que favorecerá el intercambio de mercancías entre nuestra región y la de la provincia china de Anhui, de 67 millones de habitantes. Han rubricado el convenio el responsable del Consejo de Exportación, **César García Paniagua**,

y el presidente de la Cámara de Comercio de Anhui, **Li Yezhi**. Esta provincia china está interesada en los sectores tradicionales castellano-manchegos y en los de la construcción y las energías renovables. Equilibrar la balanza comercial entre China y Castilla-La Mancha es uno de los objetivos del acuerdo, ya que como recordaba García Paniagua en 2009 las empresas de la región han importado de China productos por valor de 212 millones de euros, mientras que las exportaciones apenas han alcanzado los 20 millones de euros.

Los trabajadores de Marto exigen bajas no traumáticas

Los trabajadores de la empresa toledana Espadas Marto (en proceso concursal) han pospuesto la convocatoria de huelga hasta el 16 de diciembre en espera de llegar antes a un acuerdo negociado con la empresa, que pretende despedir a 25 de los 58 trabajadores de la fábrica. El comité de empresa ha pedido que la reducción de empleo se haga a través de prejubilaciones o bajas incentivadas, para evitar despidos traumáticos. El lunes 14 la empresa dará una respuesta, si es satisfactoria los trabajadores desconvocarán la huelga.

Todo son ventajas

ACCEDE A LA BANCA ELECTRÓNICA DE CAJA RURAL


www.ruralvia.com

Tu confianza nos hace importantes
www.cajaruraldetoledo.com

CAJA RURAL DE TOLEDO